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第２２期第３５回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和７年１月２９日（水） １４時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「中会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 
    〃 井 口 繁 臣 

〃 中 野 正 利 
    〃 中 島   龍 
    〃 川 下   始 
    〃 竹 下 泰 彦 
    〃 古 賀 秀 昭 
 
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 部 部 長 有 馬 隆 文 
指 導 部 次 長 下 田 貴 利 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 荒 巻   裕 
   主     事 本 間 智 希 

水産庁九州漁業調整事務所 
次     長   平 山 安 彦 

    調  整  課   髙 野 はるか 
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５ 議題及び議決事項 

（１）農林水産大臣管轄漁場における漁業権漁業の資源管理 
の状況等の報告について（報告） 

⇒ 九州漁業調整事務所から報告された。 
（２）佐賀県有明海区における漁業権漁業の資源管理の状況等の報告について（報告） 

⇒ 事務局から報告された。 
（３）令和７年度刺網漁業等福佐相互入漁に係る許可方針（案）について（諮問） 

⇒ 原案どおり承認された。 
（４）令和７年もがい特別採捕の許可方針（案）について（協議） 

⇒ 原案どおり承認された。 
（５）うみたけ調査操業の結果について（報告） 

⇒ 佐賀県有明海漁業協同組合から報告された。 
（６）委員会指示の適用除外について（水資源機構）（協議） 

⇒ 原案どおり承認された。 
（７）その他 

⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 
 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１ 髙野課員 
議題２ 伊藤係長 
議題３ 本間主事 
議題４ 本間主事 
議題５ 有馬部長 
議題６ 本間主事 

 
（２） 質疑応答 
【議題（１）について】 

質疑無し 
 
【議題（２）について】 
（竹下委員）適切かつ有効に利用されているので問題ないとのことですが、問題ある場合と
いうのはどのような場合ですか。 

⇒（伊藤係長）適切というところでは、漁業紛争が起きていないとかのチェック項目が
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あります。有効というところでは、一部漁場が利用されていない場合でも、やむを得な
い事情があれば問題ないと判断しています。逆にチェック項目から漏れれば、問題があ
ると判断することになるかと思います。 
⇒（竹下委員）大臣管轄も同じ考えですか。 
⇒（髙野課員）そうです。 

 
【議題（３）について】 
（竹下委員）佐賀県の許可方針と福岡県の許可方針で大きな違いはあるのですか。 

⇒（本間主事）ほとんど同じです。 
 
【議題（４）について】 
 質疑無し 
 
【議題（５）について】 
（竹下委員）井口委員さん、手ごたえはどうですか。 

⇒（井口委員）型も良かったです。消費者の口に入ったのは、非常に意味があると思い
ます。 

 
【議題（６）について】 
 質疑無し 
 
 
 
 
 
 
 

 


